

**Antrag 401/I/2024 SPDqueer Berlin Landesvorstand
Magnus-Hirschfeld-Preis wieder vergeben**

Beschluss:

Der SPD-Landesvorstand wird aufgefordert, beginnend mit dem Jahr 2025 erneut gemeinsam mit der SPDqueer Berlin den Magnus-Hirschfeld-Preis für besondere Verdienste um die Emanzipation und Gleichstellung von queeren Menschen zu vergeben. Der Preis soll in einem regelmäßigen Turnus von zwei Jahren vergeben werden. Dabei sollen – wie bisher – jeweils eine Einzelperson und eine Institution oder ein Projekt ausgezeichnet werden.

Überweisen an

Landesvorstand